



Los residentes del hogar recibieron varios homenajes por el Día del Padre. Se vistieron de gala para disfrutar el 3er encuentro musical organizado por el departamento de gerontología el mismo que contó con la presencia de los cantantes Carolina Vásquez y su hijo Leonardo Castro, “Caro y Papo”, ambos ex integrantes de las orquestas Blacio Jr. y Guayacán; quienes en su recorrido por el hogar llevaron música y alegría a las diferentes salas y pensionados dando inicio a la semana de festejos.

En el hogar se encontraron formas innovadoras para que se puedan realizar reencuentros familiares con una barrera de acrílico como agente de bioseguridad, que permite que los familiares se vean, conversen e intercambien muestras de afecto. Al momento se han dado treinta reencuentros y el programa se mantiene vigente.

Por otro lado, en la fiesta realizada en sala San Vicente de varones se eligió al residente Jorge Espinoza como padre símbolo y Clipton Quiroz fue galardonado por su trabajo de modelado en plastilina; además en la exposición de trabajos se destacaban hermosos afiches coloreados.

Finalizando la semana de festejos el Municipio de guayaquil se hizo presente con el donativo de mascarillas pintadas a mano por miembros del grupo de voluntariado del Municipio, posteriormente la Sub directora de la Dase Amalia Gallardo de Del Cioppo, Psi. Andrea Villacrés Jefa de Proyectos sociales y Natalia Ortega asistente de la Dase entregaron suplementos nutricionales, kits de alimentos y agasajaron a los residentes con la presentación del cantante Christian Jaramillo, nieto del conocido Julio Jaramillo, donde algunos residentes se deleitaron escuchando y cantando las canciones del Ruiseñor de América.

Cerraron la semana de festejos disfrutando de un menú preparado especialmente para ellos